

Hallo Stüvekids,

wie geht es euch? Die Schule startet zwar erst bald wieder, doch seit Mittwoch müsst ihr zuhause Aufgaben machen. Britta und ich hoffen, dass euer Kopf nicht zu doll qualmt 😊

Wenn ihr mit den Aufgaben fertig seid und ihr Kopfschmerzen habt oder frische Luft braucht, haben wir heute eine gute Idee für euch: Ein Spaziergang im Schinkel, auf dem ihr eure Eltern oder Geschwister gleich mitnehmen könnt.

Dafür seht ihr weiter unten eine Karte. Starten könnt ihr natürlich da, wo ihr wollt und dann einmal in die Runde gehen. Ich (Marius) fange gerne hinter dem Schinkelbad an, weil es da schön ruhig ist und ich beim Berg hoch gehen sofort wieder richtig wach werde!

Viele Grüße von Britta und Marius und bald!

